

BOSSMAN

Patroli Objek Vital Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Nov 27, 2023 - 14:45



Patroli Objek Vital Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Senin, 27 November 2023, pukul 10.11 WIB, Polsek Nyalindung kembali melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Dalam patroli tersebut, personil yang terlibat adalah BRIPKA Ujang Rukmana dan BRIGADIR Agus Ruslandi.SE.

Rute patroli dialogis kali ini melibatkan wilayah hukum Polsek Nyalindung, dengan fokus utama patroli di Kp. Pasirgede, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Nyalindung untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta menjalin komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan warga.

Dalam pertemuan dengan warga, petugas patroli menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI," singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Salah satu poin yang diangkat adalah pentingnya kehati-hatian terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta imbauan agar warga tidak tergiur rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Tak hanya itu, petugas juga menghimbau agar masyarakat ikut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Antisipasi terhadap tindak kriminal seperti C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta pencegahan terhadap paham radikalisme anti-Pancasila juga menjadi fokus dalam dialog tersebut.

Dalam upaya mencegah tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung, petugas memberikan peringatan dan mengajak kerjasama dari seluruh elemen masyarakat. Himbauan untuk tidak menggunakan knalpot bising demi ketertiban lingkungan juga disampaikan dengan tegas.

Selain itu, petugas juga melakukan sosialisasi mengenai pemilu serentak tahun 2024, sebagai bentuk partisipasi aktif masyarakat dalam berdemokrasi. Hasil patroli menunjukkan bahwa masyarakat merespons baik himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas, dan kegiatan berjalan lancar tanpa kendala berarti.

Polsek Nyalindung terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat melalui berbagai kegiatan seperti Patroli Dialogis ini. Keterlibatan langsung dengan masyarakat menjadi kunci keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.